

# 157 000 € : record pulvérisé pour les sapins d'Action Innocence

L'association monégasque a organisé mardi soir, en présence du prince Albert, sa traditionnelle vente aux enchères de sapins de Noël au profit de l'enfance face aux dangers d'Internet

**A** Monaco, rien n'est jamais dans les normes... Imaginez d'abord, dans la salle Belle Époque de l'Hôtel Hermitage, une forêt de sapins complètement fantaisiste digne d'une histoire d'Alice au Pays des Merveilles. Des sapins gourmands, des sapins bijoux, des sapins sculptures, des sapins trésors, des sapins princesses et même des sapins sirènes. Des petits. Des grands. Des colorés. Des scintillants. Des avec des nounours. D'autres avec des diamants. Imaginez ensuite une vente aux enchères. Et des prix qui grimpent et grimpent. Parfois très haut. Imaginez alors des enchères sous un marteau complètement fou. Des enchères où un sapin surprise d'une célèbre marque de chocolat au lait adorée des enfants s'envole à 10 000 euros ! Alors que quelques minutes auparavant, un sapin diamant d'un illustre horloger de luxe a été adjugé à... 9 500 euros. Mais la palme de la plus haute enchère, on la doit à un sapin qui symbolise... la naissance. C'est



Une forêt de sapins originale qui a rapporté à l'association 157 000 euros.



Le sapin en chocolat a été adjugé à 10 000 euros.

celui du Club des résidents étrangers de Monaco.

Forcément, quelques jours après la naissance du prince héritier Jacques et de la princesse Gabriella, ça ne pouvait être autrement en terre monégasque.

Au final, les 28 sapins ont rapporté à l'association présidée par Louissette Azzoaglio, une jolie enveloppe de 157 000 euros. Un record pour Action Innocence Monaco qui, depuis 2002, lutte pour préserver la dignité et l'intégrité des enfants sur Internet.

(Photos Jean-François Ottonello)

J. BAUDIN